

Antrag an die Generalversammlung 2022

Der folgende Passus ist in das Bootsbeschaffungsreglement aufzunehmen.

Bootsbeschaffung, Abgrenzung Flottenkommission – Geschäftsleitung

Die Evaluation und Suche von neuen Booten ist Sache der Flottenkommission. Diese stellt an den Verwaltungsrat den Antrag zum Kauf. Wenn der Verwaltungsrat zugestimmt hat, führt die Geschäftsleitung den Kauf durch. Die Plazierung findet gemäss See- und Flottenstrategie durch die Flottenkommission statt. Die Geschäftsleitung hat bei Evaluation, Suche und Plazierung beratende Funktion.